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An den Vorsitzenden des Kulturausschusses 

Herr Prof. Dr. Christian von der Heyden      

                     Bielefeld, den 14.06.2016

Gemeinsame Anfrage zur  Sitzung des Kulturausschusses am 22.06.2016

Masterplan Kulturbauten

Sehr geehrter Herr von der Heyden,

in der nächsten Sitzung des Kulturausschusses am 22.6.2016 bitten wir darum, folgende
Frage durch die Verwaltung beantworten zu lassen:

Inwieweit hat die Verwaltung eine Gesamtübersicht über Zeitpunkt, Kosten, Umfang
und Reihenfolge von erforderlichen Sanierungsmaßnahmen bei den Bielefelder
Kulturbauten?

Begründung:

Im Rahmen der Diskussionen über beantragte Fördermittel und den Sanierungsbedarf der
Kunsthalle wurde der Eindruck erweckt, dass der Verwaltung keine Gesamtübersicht vorliegt,
aus der genau ersichtlich ist, welche Maßnahmen an welchen Kulturbauten in welcher
Reihenfolge und mit welchem Kostenumfang erledigt werden sollen.

Mit freundlichen Grüßen,

gez. Laura von Schubert gez. Dorothea Becker gez. Marcus Kleinkes
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F.d.R.

Dr. Willy Duckheim
Fraktionsgeschäftsführer
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